

BULLETIN DE LA PREMIERE QUINZAINE DE FEVRIER 1966

Réunion du 1er février.

Déjeuner au Siège.

Excusé : Dolbeau.

Présences extérieures : Grange à Paris le 26 janvier.

Grégoire à Paris le 26 janvier.

Le Président Roger Bertrand excuse notre doyen Victor Dolbeau qui, assez sérieusement malade, ne peut être parmi nous ce soir. Nous lui adressons tous nos vœux de complet rétablissement.

Le club anglais de Sevenoaks nous informe qu'aura lieu dans sa ville, du 15 au 17 juillet prochains, une réunion de scouts.

Wagenaar a reçu une correspondance du Président Beenink de Purmerend. H uit enfants hollandais viendront chez nous du 11 au 18 avril. Cinq familles viendront les chercher. Ceux d'entre nous qui ont la possibilité d'héberger nos visiteurs sont priés de se mettre en rapport avec Wagenaar, Mailliard, Petitdidier et Siou.

Dans une lettre fort sympathique, le maire d'Eragny remercie pour les colis de Noël que nous lui avons fait parvenir et qu'il a distribués en compagnie de Madame Chauveau.

Dans sa lettre mensuelle de janvier, le Gouverneur demande de noter dès maintenant les dates des 26 et 27 mars pour la Conférence de District qui aura lieu à Tours.

Au mois de décembre, notre club se classe 47ème avec une moyenne de 75 % d'assiduité. C'est peu honorable... et inhabituel. Un sérieux effort est à faire pour améliorer notre assiduité.

Le classement du premier semestre nous place 24ème avec une moyenne de 77,78 %

La réunion se termine par la présentation de notre nouvel ami Grüssenmeyer, par son parrain Wichegrod qui remercie Celler d'avoir suggéré le nom de ce candidat.

.../...

Joseph Grüssenmeyer est né le 18 février 1911 à Munster (Haut Rhin). Il est le père d'une fille qui est en 1ère année à l'Institut de Chimie de Paris, et d'un fils, Jacques, en Math. Elem. au Lycée de Pontoise.

Lui-même est diplômé H.E.C., licencié en droit et parle l'anglais, l'allemand et le hollandais.

C'est un grand voyageur. En 1938-1939, il est à Saïgon, Singapour et Java. En 1940, il se retrouve en France d'où il gagne Beyrouth. En 1941 il est chez Davum à Annecy et depuis 1954 il réside à Pontoise où il occupe les fonctions de Président-Directeur Général de la Société Durmétal.

Grüssenmeyer nous dit sa joie d'être admis dans notre club et promet de faire tous ses efforts pour être un membre assidu.

Réunion du 8 février.

Apéritif au Siège.

Excusés : Dolbeau, Grange, Hinaux, Mailliard, Prion, Guéry, Chauveau.

Le Président regrette de constater ce soir un trop grand nombre d'absences et rappelle le club au devoir d'assiduité.

Dassencourt nous donne de bonnes nouvelles de Dolbeau qui va beaucoup mieux.

Tous nos voeux d'anniversaire à Millet qui comptera une année supplémentaire le 11 février.

Dans sa lettre de janvier, le Gouverneur Bertrand de Waru rappelle :

- la prochaine élection du Comité du Club 1966/67 dont les membres doivent être désignés avant le 15 mars dernier délai. Il donne de sages et judicieux conseils sur les considérations qui doivent guider le choix du Président, du Secrétaire et des Présidents de Commissions.

- la Conférence de District qui aura lieu à Tours les 26 et 27 mars à laquelle il demande une participation très nombreuse de chaque club. Le programme n'en est pas encore définitivement arrêté, mais on peut dès maintenant indiquer que les séances de travail auront lieu le matin à l'Hôtel de Ville de Tours, l'après-midi au Prieuré de Saint-Côme, près du tombeau de Ronsard, où sera évoquée la Renaissance par le Professeur Mesnard, Membre de l'Institut, Directeur du Centre d'Etudes Supérieures de la Renaissance à Tours. Le samedi soir aura lieu un dîner au château d'Artigny et le dimanche déjeuner aux caves de la Bonne Dame à Vouvray.

.../...

- l'attention à apporter à l'étude des résolutions qui seront présentées à la Convention Internationale de Denver.

Le 29 mars nous aurons un dîner avec dames à Ham où nous entendrons une Conférence du Professeur Charles Oulmont agrémentée d'une représentation théâtrale.

Notre action en faveur de l'information professionnelle des jeunes se poursuit. En voici le calendrier :

| | |
|------------|---|
| 17 février | visite d'une imprimerie |
| 17 mars | visite des ateliers A.M.P. |
| 21 avril | causerie de Granier sur les professions médicales |
| 28 avril | causerie de Bertrand sur les métiers d'art. |

Notre ami Victor Coupin organise une campagne de pêche en Irlande (saumon - truite) du 29 avril au 6 mai.

Bertrand et Petitdidier ont été reçus par M. Chadeau, Préfet du Val d'Oise, à qui ils ont offert les services du Rotary. M. le Préfet, qui a la lourde tâche d'organiser son nouveau département, demande que, grâce à nos fonctions et aux contacts que nous avons, lui soit signalé "ce qui va et ce qui ne va pas". Il souhaite recevoir des idées.

Pour faire des suggestions et des critiques, il faut être informé. C'est pourquoi notre Président envisage, à l'occasion de nos dîners mensuels, d'inviter des personnalités (architecte en chef, urbaniste en chef...) qui nous exposeront leur programme.

L'année 1966 marquera le 15ème anniversaire de notre club que Bertrand souhaite fêter solennellement. La boîte aux idées est ouverte.

Mardi prochain aura lieu l'Assemblée Générale du club pour l'élection de deux membres du Comité, en remplacement de nos amis Koch et Coupin dont le mandat vient à expiration.

Assiduité individuelle de Janvier 1966

| <u>125 %</u> | <u>100 %</u> | <u>75 %</u> | <u>50 %</u> | <u>25 %</u> | <u>0 %</u> |
|--------------|--------------|-------------|-------------|-------------|------------|
| Grange | Bertrand | Alaterre | Bénard | Dolbeau | Celler |
| | Duvivier | Berthelot | Butin | | |
| | Gourdet | Coupin | Caye | | |
| | H émet | Dassencourt | Chauveau | | |
| | Hinaux | Faure-Dère | Debrie | | |
| | Grégoire | Jacquet | Siou | | |
| | Mazaleyrat | Koch | Wichegrood | | |
| | Millet | Loisel | | | |
| | Petitdidier | Mailliard | | | |
| | Wagenaar | Prion | | | |
| | | Pierre | | | |
| | | Richard | | | |

BULLETIN DE LA DEUXIEME QUINZAINE DE FEVRIER 1966

Réunion du 15 février.

Dîner au Siège.

Excusés : Bénard (malade), Celler, Debrie, Dolbeau (malade), Grange, Hinaux.

Présences extérieures : Debrie et Grange à Davos
Guéry à Nord de Paris le 8
Grégoire à Paris le 9.

La séance de travail commence par les souhaits du Président à Joseph Grussenmeyer dont ce sera l'anniversaire le 18 février.

Le nouveau club de Bobigny recevra sa charte des mains du post-gouverneur Gaston Pelletier le samedi 26 février, lors d'un dîner qui aura lieu au Restaurant de l'Aéroport du Bourget et auquel nous sommes amicalement conviés.

Le mercredi 9 mars, le club de Mantes nous invite à un dîner qui aura lieu à 20 h. au Grand Cerf après lequel M. Albert Ducrot parlera des questions spatiales. Nul doute que notre club se déplace massivement pour entendre cet intéressant conférencier.

Une lettre du Gouverneur rappelle la Conférence de district qui aura lieu à Tours les 26 et 27 mars et suggère d'inviter nos clubs contact à y envoyer des représentants. Au début de la Conférence aura lieu le salut aux couleurs des nations représentées.

Le club est réuni ce soir en assemblée générale pour procéder à l'élection au comité de deux membres en remplacement de nos amis Coupin et Koch qui sont parvenus au terme de leur mandat.

Auparavant Koch rappelle, dans une causerie très documentée, quelles sont les instances qui gouvernent le Rotary International (voir en fin de bulletin).

Le vote a lieu ensuite. Aucune candidature ne se manifestant, restent proposés à nos suffrages Butin et Richard. Nos amis Debrie et Grange ont tenu, de Davos, à participer à l'élection par télégramme.

Le dépouillement du scrutin donne les résultats suivants :

.../...

| | |
|----------------------|----|
| Inscrits : | 35 |
| Votants : | 26 |
| Nul : | 1 |
| Blancs : | 2 |
| Suffrages exprimés : | 23 |

Ont obtenu : Butin 23 voix élu
Richard 23 voix élu

Toutes nos félicitations et nos meilleurs vœux à nos deux amis.

Réunion du 22 février.

Apéritif au Siège.

Excusés : Bénard, Coupin, Dolbeau, Koch, Mazaleyrat, Petitdidier.

Présences extérieures : Caye Nord de Paris le 15
Debrie Davos
Prion Paris le 16.

Notre ami Dassencourt nous donne de meilleures nouvelles de Bénard et Dolbeau à qui nous adressons nos souhaits de complet rétablissement.

Le club de Mantes organise le 23 février une conférence de M. Jean-François Chauvel sur les troubles de Khartoum.

Le jeune club des Mureaux-Meulan soumet à notre attention une motion pour l'action internationale qu'il se propose de présenter à la Conférence de District. Il s'agit de demander à chaque rotarien une modeste participation financière pour permettre la réalisation d'un organisme à vocation d'aide internationale.

Notre Président Roger Bertrand a été reçu par M. Pontoise, nouveau Directeur du Lycée, à qui il a exposé l'action de notre club envers la jeunesse, et auprès duquel il a trouvé beaucoup de sympathie et de compréhension.
